

## La Maison de l'Europe

des Yvelines (Mdey)



Journée de l'Europe 9 mai 2014 Parvis de l'Hôtel de Ville de Paris

<u>Lieu</u>: Hôtel de ville de Paris

## Personnes présentes :

Des personnes qui travaillent pour la Commission européenne, Mme Fouré, Mme Pihan, Maire de Paris, Mme Hidalgo, la Maison de l'Europe de Paris, Claudia Dombrowsky, responsable du CIED de la Maison de l'Europe des Yvelines, accompagnée de Mourial Otmani, stagiaire, et un large public (environ 200 personnes).

## Déroulement :

Afin de répondre à la demande des nombreux visiteurs de la Fête de l'Europe 2014, l'équipe de la Maison de l'Europe des Yvelines/CIED a participé avec d'autres partenaires (dont la représentation de la Commission européenne et la Maison de l'Europe de Paris) à la tenue d'un stand mettant à disposition de nombreux documents, brochures, cartes géographiques et historiques de l'Union Européenne, ainsi que des flyers portant sur les projets en cours menés par l'association comme : Des animations ludiques visant à apprendre davantage ou découvrir des programmes spécifiques européens. Des visiteurs participant aux quiz préparés à cette occasion ont reçu un cadeau en guise de lot gagnant. Il y avait beaucoup de personnes intéressées et cette fête a rassemblé toutes les générations. La Journée de l'Europe a été inaugurée par la Maire de Paris, qui a visité le stand où se trouvait l'équipe de la Maison de l'Europe des Yvelines/CIED, s'informant sur les animations prévues. Le jeu du mime, par exemple, a eu lieu en présence d'une classe d'école primaire et les jeunes enfants ont participé à mimer la devise de l'Europe « unie dans la diversité »... Pour accompagner cet évènement, plusieurs temps musicaux étaient proposés ainsi que des démonstrations de danses et d'acrobaties. Pour tous, ce fut une journée riche en émotion.





